

El Gobierno acaba de hacer público un anteproyecto de Ley de Enjuiciamiento Criminal, a sabiendas de que su tramitación es prácticamente imposible. El texto completo está disponible en nuestra página, en el apartado “documentos de interés”.

La Plataforma Cívica por la Independencia Judicial ha nacido, como consta en su declaración fundacional de fines, en clara oposición al principal cambio que ese anteproyecto promueve cuando opta por entregar la dirección de la instrucción al Ministerio Fiscal, en un nuevo intento de menoscabar la realidad de una Justicia independiente y no politizada.

Llamamos a nuestros socios y simpatizantes a combatir la idea que subyace en ese acto de propaganda: presentar como algo indiscutible e inexorable ese cambio, ocultando su verdadera trascendencia, sus efectos negativos y, por si fuera poco, los enormes obstáculos para su realización. Esta página, como cualquier otra actividad de nuestra Plataforma, está abierta al debate libre, pero en este asunto, por imperativo fundacional, no podemos ni debemos servir de altavoces a un fortísimo ataque a la Justicia, tal como la queremos.